



Intentan ahogar elección: Batres

PEDRO ANDALÓN
El Sol de Acapulco

ACAPULCO. Lenia Batres Guadarrama, candidata a ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), aseguró que se ha intentado “ahogar” la elección para la renovación del Poder Judicial de la Federación (PJF) y afirmó que es necesaria la participación en esta jornada electoral del 1 de junio.

Durante su visita a Acapulco, responsabilizó al Instituto Nacional Electoral (INE) de no informar adecuadamente sobre esta elección, especialmente a la población en general, y señaló que se pretende “contener” este

10

POR CIENTO de participación, estima Batres para la elección judicial

proceso electoral.

La candidata a ministra aseguró que existe disposición por parte de la ciudadanía para participar en las elecciones del 1 de junio, y estimó una participación del 10 por ciento del padrón en esta jornada electoral.

“Que nos ayuden, son varias eleccio-

nes. Que se familiaricen con las boletas de este proceso electoral e inviten a sus familiares a acudir a votar, porque se ha intentado silenciar este ejercicio democrático. No debe pasar desapercibido; mucha gente sabe que habrá elecciones”, expresó.

El próximo domingo 1 de junio de 2025 se llevará a cabo en México la primera elección popular de cargos del Poder Judicial de la Federación, como parte de la reforma judicial aprobada en septiembre de 2024.

En esta jornada histórica, la ciudadanía elegirá un total de 881 cargos judiciales a nivel federal, más otros centenares de cargos locales.